



Herznach, im März 2015

Liebe Steinstösserinnen und Steinstösser, geschätzte Gäste

Im Namen des Organisationskomitees des Turnvereins Herznach heisse ich alle ganz herzlich an der 29. Schweizermeisterschaft willkommen.

Als erprobter Festorganisator nehmen wir die grosse Herausforderung an, die Schweizermeisterschaft im Steinstossen zu organisieren. Es ist für uns eine grosse Ehre, Sportlerinnen und Sportler aus der ganzen Schweiz in Herznach begrüssen zu dürfen. Ihnen allen wünschen wir einen unterhaltsamen und erfolgreichen Tag im Fricktal.

Mit der tollen Unterstützung unserer Vereinsmitglieder, der Gemeindebehörde und vielen Sponsoren sind wir bestrebt, auf unserer neuen Sportanlage sehr gute Wettkampfbedingungen zu schaffen. Es ist uns ein Anliegen, beste Voraussetzungen für sportlich faire, spannende und kameradschaftliche Wettkämpfe zu bieten.

Das Organisationskomitee mit all seinen Helferinnen und Helfern freut sich, Ihnen den Aufenthalt in Herznach, ob als Aktiver, als Kampfrichter oder als Gast, möglichst angenehm zu gestalten.

Besuchen Sie im Anschluss an die SM Steinstossen unser Oktoberfest und geniessen Sie einen Abend in unserem geschmückten Festzelt. Reservieren Sie Ihren Platz sofort unter:

<http://www.steinstoss-sm.ch/oktoberfest.html>

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Wir wünschen Ihnen eine interessante und unvergessliche Schweizermeisterschaft im Steinstossen.

### **OK Steinstossen 2015**

Administration/Anmeldungen:

Bea Zwahlen Schleiss